



学校だより

学校ホームページ <http://www.adachi.ed.jp/adnahi/>

令和7年2月28日（金）

足立区立中川東小学校

校長 豊田 純子

卒業

校長 豊田 純子

学校が卒業一色に染まってきました。あと3週間あまりで、6年生が本校を巣立っていきます。「卒業を祝う会」「6年生を送る会」そして、「卒業式」へと行事が進んでいきます。在校生はもちろんのこと教職員一同も、最高学年としてこの一年間立派に学校をリードしてきた6年生に、お別れの寂しさと感謝、そして旅立ちへのエールを感じていることでしょう。

今年は創立45周年の年でした。6年生が入学した年は創立40周年の年でした。当時の記念誌を開けば、あどけない笑顔の1年生が「自分のきらり～自分の好きなこと～」を綴っていました。自分の文字で書いたその「好きなこと」は、どれもほんとうに好きなのだろうなと思える微笑ましいものでした。その1年生が、今年最高学年として大活躍でした。成長するとは、なんと素敵なことなのかと思わずにはられません。今の1年生も創立50周年の年には、6年生です。きっと大きく成長していることでしょうね。

私は、入学式でいつも保護者の皆様にお伝えしていることがあります。それは、「この入学したばかりの子供たちを卒業式までの6年間お預かりするのが、小学校教育です。そこにやりがいを感じていますし、大きな責任も感じています。お預かりした6年間の小学校生活が、どの子にとっても『幸せな時間』であってほしいと願って努めていきます。」と。もちろん、成長過程ですから様々なことが起こるのは当然のことです。しかし、振り返って「小学校時代楽しかったなあ。」と思える学校生活を提供したいと考えて、教職員一同力を合わせてきました。小学校がいつでも帰れる場所であるといいなと願って、やってきました。

先日、駅で中学3年生である本校卒業生にバッタリ会いました。
「校長先生、俺、高校受かりましたよ。」満面笑みの晴れ晴れとした表情でした。
「もうお母さんに心配かけないのよ。」と返せば
「これからは俺が支えますよ。」との答え。
「また、小学校行きますよ。いってくださいね。」
なんだか胸がつまりました。この子たちも卒業なのです。新しい世界に飛び出していきます。心から「おめでとう！」の言葉を伝えました。

新しい世界に飛び出していく卒業生たちが、10年後・20年後、人のために働いていたり、誰かのために生きていたりする姿を楽しく想像しています。また、みんなで集まってワイワイ思い出話ができたらいいなと。中川東小学校での小学校時代がいつでも帰れる場所であり続けますように願います。

各学年の学習予定

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
国語	これは、なんでしょう ずっと、ずっと、 大すきだよ にているかん字 いいこといっぱい 1年生	アレクサンダとぜんまいねずみ 学年のまとめ	モチモチの木 漢字の広場 三年生をふり返って	便利ということ 木竜うるし これまで これから	「子ども未来科」で何をする 大造じいさんとガン 五年生をふり返って	津田梅子 「未来をきりひらく」への思いー 日本語の文字 漢字の広場
社会			足立区のようなすのうつりかわり	ゆたかな自然を守り 生かす小笠原村	環境と私たちの暮らし	世界がかかえる問題と日本の役割
算数	かたちづくり 1年のふくしゅう	はこの形 2年のふくしゅう	3年のふくしゅう	直方体と立方体 算数を使って考えよう 4年のふくしゅう	角柱と円柱 考える力を 伸ばそう 5年のふくしゅう	算数のしあげ 算数卒業旅行
理科			つくってあそぼう	水の姿と温度 生き物の一年を 振り返って	ふりこのきまり 1年間をふり返ろう	地球に生きる
生活 (1～2年) 総合的な学習の時間 (3～6年)	もうすぐ2年生	あしたへつなぐ自分たんけん	昔のくらし伝え隊	高学年へ向けて	中川東環境保護 プロジェクト	夢に向かって
音楽	うたいつごうにほんのうた	音をえらんで合そうする 楽しさをあじわおう	パートをえらんでみんなで えんそうをくふうしよう	気持ちを合わせて美しい ひびきでえんそうしよう	言葉を大切にしながら 気持ちをこめて歌おう	曲にこめられた思いを感じ取り みんなの歌声で表そう
図画工作	うつつしたかたちから	おもいでをかたちに	いろいろうつつて	幸せを運ぶカード	ほり進めて刷り重ねて	形に命をふきこんで
家庭					ミシンにトライ！ 手作りで 楽しい生活	あなたは家庭や地域の 宝物
体育	ボールけりゲーム	ボールけりゲーム	ゴール型ゲーム	ゴール型ゲーム	ゴール型ゲーム	ベースボール型ゲーム
外国語活動 (3～4年) 外国語 (5～6年)			Unit 9 「Who are you?」	Unit 8 「This is my favorite place.」 Unit 9 「This is my day.」	Unit 8 「This is my town」	Unit 8 「My Future, My Dream」

各学年からのお知らせ <3月>

<p>1年</p> <p style="text-align: center;">成長、再び</p> <p>3月になりました。経験上、あっという間に過ぎてしまう月です。短くも、充実したい月にしたいと考えます。</p> <p>7日には、生活科学学習の一貫として、こども園の子供たちを招いて学校生活体験会を開きます。2月の土曜授業で見ていただいた通り、1年生がグループ毎に企画・運営しての会です。招く側の楽しさとやりがいを感じながら活動する様子が見られ、今回も、1年間の成長を感じずにはいられません。会の後には、どうぞ、お子さんにどんな会になったのかを聞いてください。きっと、少々の苦労話とともに、「楽しかった!」の言葉も聞くことができるはずですよ。</p>	<p>2年</p> <p style="text-align: center;">3年生へジャンプ!</p> <p>この1年間で、丁寧に字を書ける子、自分の考えを表現できる子、計算を速く正確にできる子、たくさん運動する子、給食をしっかりと食べる子など子供たちは様々な力を伸ばしました。また、友達と仲良く協力する子、誰にでも優しく接する子、周りを見て行動できる子が増えました。一人一人が成長し、1年前の顔つきよりお姉さん、お兄さんになりました。</p> <p>いよいよ2年生も残り1か月となります。どの子も3年生進級に向けて希望をもち、頑張る様子が見られます。これまで身に付けてきた力を振り返りながら、さらに伸ばし、3年生へ向けて準備をしていきたいと思えます。</p>	<p>3年</p> <p style="text-align: center;">4年生へ、ラストスパート</p> <p>今年度も残り1か月になりました。日々の学習や学校行事の中で、友達と協力しながら活動する姿や苦しいことにも粘り強く取り組む姿がたくさん見られ、担任一同子供たちの成長をとっても嬉しく思っています。4年生に向けてラストスパート。3年生で身に付けるべきことをもう一度確認し、進級へ向かいたいと思えます。引き続き、ご協力のほどよろしくお祈りします。</p> <p>3月6日に行われる6年生を送る会では、縦割り班をはじめ様々な場面でお世話になった6年生に、3年生からのありがとうの気持ちを伝えられるように、学年で心をつなげて準備をしていきます。</p>
<p>4年</p> <p style="text-align: center;">二分の一人成人式を終えて</p> <p>先日行われた「二分の一人成人式」では、写真収集や衣装の準備、これまでのご協力ありがとうございました。子供たちの発表はいかげんたでしょうか。真心を込めた一人一人のお手紙に、我々担任も胸が熱くなりました。4年生としての、この一年間の成長を実感できた、よい学年行事でした。</p> <p>そんな4年生としての学校生活も、残すところ約一か月。来年度は高学年の仲間入りです。残りの学校生活で、学校をリードしていく高学年への準備をしていきたいと思えます。学習面と生活面、どちらも充実したまとめをして、高学年への階段を上ります。残りの一か月も、どうぞよろしくお祈りします。</p>	<p>5年</p> <p style="text-align: center;">憧れの6年生へ</p> <p>いろいろな場面で6年生からバトンを受け継いでいく3月。今月のなかよしランチは、進行や遊びなど全てを5年生が担います。これまでの6年生の姿を参考にしながら張り切って準備しているところです。</p> <p>そして3月は別れの季節でもあります。5年生は、在校生代表として卒業式に出席します。これまで高学年として同じ時を過ごしてきた6年生への感謝の気持ちとともに、最高学年として中川東小学校を引っ張っていくという決意をもって取り組みます。残りの6年生との日々を大切に、さらに力を蓄え、来年に向かって進んでいきます。</p>	<p>6年</p> <p style="text-align: center;">晴れ晴れとした姿で</p> <p>先日の卒業を祝う会。おめでとうとありがとうが溢れる素敵な会となりました。毎日近くにいると気付かないものですが、卒業というひとつの節目に立ち、その大きな背中に驚かされます。保護者の皆様も、きっとその姿に感動を覚えたのではないのでしょうか。3月は押し寄せるように、6年生を送る会やお別れランチなどの行事があります。意識しなくても感じてしまう卒業の二文字。5年生にはその頼もしくなった背中と語り、下級生によき伝統を示しながら、晴れ晴れとした姿で卒業の日を迎えられるよう、一日一日を大切にしていまいます。</p>

卒業を祝う会

6年担任 片桐 明生

2月26日(水)体育館にて卒業を祝う会が行われました。これまでお世話になった方々に感謝の気持ちを伝える大事な場。招待状を作ってお招きする段階から、その心を込めて本番まで準備してきました。6年間の思い出クイズや楽しさあふれる合奏、様々な方からのメッセージやプレゼント。それはもう、素敵な時間でした。

祝う会の開催にあたり、中心となって企画や準備、運営をしてくださった卒業対策委員の方々やお手伝いしてくださった皆様、本当にありがとうございました。

中川東小学校を卒業するまで、残り15日。伝統と憧れを下級生に引き継ぎ、最高の姿で卒業式を迎えられるように、1日1日を大切に過ごしていまいます。



特別活動部 大橋 愛未

クラブ活動について

中川東小学校では、4~6年生でクラブ活動を行っています。運動系と文科系合わせて8つのクラブがあり、自分たちで活動計画を立て、内容を決めています。

2月7日(金)には、来年度からクラブに参加する3年生がクラブ見学をしました。どのクラブも魅力的で、どのクラブにしようか楽しみにしている様子でした。《サッカークラブ体験の様子》



《音楽クラブ》